

Se reúnen Mier y Ebrard

El exsecretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, se reunió este miércoles con Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena.

Al encuentro, que se desarrolló en un centro de eventos en avenida Coyoacán de la colonia Del Valle, asistieron 32 diputados federales y la senadora Malú Micher.



En la reunión se decidió esperar los resultados de la impugnación sobre el proceso interno para continuar con las pláticas.

https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6475?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6475 &authkey=!ALhLHOIpxCqw2AU&ithint=video&e=kxFSjh